

Nomor : SE.01.01/A.SEKPER.WG.08783/2023
Lampiran : -

19 Desember 2023

Kepada Yth.

Hendra A. Hidayat

P.H. Kepala Divisi Penilaian Perusahaan 2

Gedung Bursa Efek Indonesia, Tower 1, Lantai 6

Jl. Jend. Sudirman Kav 52-53 Jakarta Selatan 12190, Indonesia

**Perihal : Tanggapan atas Surat Permintaan Penjelasan Atas
Volatilitas Transaksi Efek.**

Dengan hormat,

Sehubungan dengan surat Bursa Efek Indonesia dengan Nomor : S-10962/BEI.PP2/12-2023 tanggal 15 Desember 2023, yang pada intinya meminta penjelasan kepada PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk ("Perseroan") sehubungan dengan peningkatan dan aktivitas dan harga saham pada tanggal 14 Desember 2023, dengan ini dapat kami sampaikan hal-hal sebagai berikut :

1. Apakah Perseroan mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 Tentang Keterbukaan Informasi Atau Fakta Material Oleh Emiten Atau Perusahaan Publik?

Jawaban :

Sesuai dengan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 Tentang Keterbukaan Informasi Atau Fakta Material Oleh Emiten Atau Perusahaan Publik dapat kami sampaikan bahwa **tidak terdapat Informasi atau Fakta Material** dari Perseroan.

2. Apakah Perseroan mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 Tentang Keterbukaan Informasi Atau Fakta Material Oleh Emiten Atau Perusahaan Publik?

Nomor : SE.01.01/A.SEKPER.WG.08783/2023

Halaman : 2 / 3

Jawaban :

Perseroan dalam hal ini selalu berkomitmen untuk mematuhi ketentuan peraturan pasar modal. Sesuai Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 Tentang Keterbukaan Informasi Atau Fakta Material Oleh Emiten Atau Perusahaan Publik **tidak ada informasi atau fakta material** yang mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal.

3. Informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi harga efek Perseroan serta kelangsungan hidup Perseroan yang belum diungkapkan kepada publik?

Jawaban :

Sampai dengan tanggal 14 Desember 2023 **tidak terjadi informasi penting/kejadian penting lainnya**, selain pelaporan Perseroan mengenai pengunduran diri Komisaris Independen pada tanggal 5 Desember 2023.

4. Apakah Perseroan mengetahui adanya aktivitas dari pemegang saham tertentu sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 11/POJK.04/2017 Tentang Laporan Kepemilikan atau Setiap Perubahan Kepemilikan Saham Perusahaan Terbuka.

Jawaban :

Perseroan berusaha menaati Peraturan sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 11/POJK.04/2017 Tentang Laporan Kepemilikan atau Setiap Perubahan Kepemilikan Saham Perusahaan Terbuka. Perseroan selalu melaporkan Laporan Registrasi Pemegang Saham Bulanan, dan Perseroan akan melaporkan jika ada perubahan pemegang saham sesuai ketentuan yang berlaku.

5. Apakah Perseroan memiliki rencana untuk melakukan tindakan korporasi dalam waktu dekat, termasuk rencana korporasi yang akan berakibat terhadap pencatatan saham Perseroan di Bursa (paling tidak dalam 3 bulan mendatang)?

Nomor : SE.01.01/A.SEKPER.WG.08783/2023

Halaman : 3 / 3

Jawaban :

Tidak ada rencana tindakan korporasi dari Perseroan dalam waktu dekat ini yang berakibat terhadap pencatatan Perseroan di Bursa.

Perseroan saat ini hanya memiliki kewajiban atas penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) yang dilaksanakan maksimal 90 (sembilan puluh) hari setelah diterimanya surat pengunduran diri Komisaris Independen yang diterima Perseroan tanggal 5 Desember 2023.

Demikian surat ini kami sampaikan. Atas perhatian yang diberikan kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk

The logo for WIKAGedung, featuring the word "WIKAGedung" in blue and orange text, with a signature over it.

Purba Yudha Tama

Sekretaris Perusahaan